



12/4 地産地消フェアinなよろが盛況

地 産地消フェアinなよろが市民文化センターで開催され、地場製品の販売や試食コーナーに多くの市民が訪れ賑わいました。

また、アイデア料理コンテストの表彰式やコンテスト作品の展示もあり、地場産野菜の創作料理の出来栄えに来場者は感心していました。

このほか、新「なよろブランド」商品開発プロジェクトによる試作品の試食とアンケートにも、より良い商品開発への期待から、多くの方の協力が見られました。



12/14 社会教育功労者表彰受賞おめでとうございます

文 部科学省が行う社会教育功労者表彰に、名寄市社会教育委員の会副委員長の宮本幸子さんが受賞しました。(道内の受賞者は宮本さんを含め3人)

宮本さんは、地域住民の文化・スポーツ活動の指導のほか、名寄市の社会教育委員の会副委員長として、尽力されました。17日に市役所名寄庁舎で教育長に受賞報告がありました。

宮本さんは「大変うれしく思っています。この表彰をエネルギーとして、これからも名寄市に貢献していきたいです。」と述べられました。



12/16 風連中学校で移転開校式が行われる

風 連中学校が移転開校式を行い、新たな門出を祝いました。移転した校舎は旧風連高等学校で、11月末に改修を完了。12月12日から移転が始まりました。

式では校訓・校歌の除幕。丸田校長による式辞に続き、市長、市議会議員、PTA会長、生徒会長によるあいさつ。スライドによる記念事業の報告と生徒の移転までの様子が紹介されました。校舎正面には生徒会により「Restar t～白いキャンパスに新たな歴史を刻もう～」と横断幕が掲げられ、新たなスタートへの思いをあらわしました。



▲丸田利則校長による式辞